

Konformitätserklärung

Wir erklären hiermit, dass die MORA/FM Mattsson-Produkte den folgenden Vorschriften/Normen entsprechen
(sofern zutreffend).

- **UBA/4MSI Gemeinsamer Ansatz**
Hygienische Anforderungen an metallische Werkstoffe für Produkte im Kontakt mit Trinkwasser gemäß 4-MS/UBA-Positivliste "Teil B - Positivliste der Zusammensetzungen für metallische Werkstoffe" vom 29th Januar 2024.
- **EN 200:2008**
Sanitärarmaturen - Einzelne Armaturen und Kombinationsarmaturen für Wasserversorgungssysteme des Typs 1 und des Typs 2 - Allgemeine technische Spezifikation
- **EN 246:2021**
Sanitärarmaturen - Allgemeine Spezifikationen für Perlatoren
- **EN 248:2003**
Sanitärarmaturen - Allgemeine Spezifikation für galvanisch abgeschiedene Überzüge aus Ni-Cr
- **EN 817:2008**
Sanitärarmaturen - Mechanische Mischventile (PN 10) - Allgemeine technische Daten
- **EN 1111:2017**
Sanitärarmaturen - Thermostatische Mischventile (PN 10) - Allgemeine technische Daten
- **EN 1112:2008**
Sanitärarmaturen - Duschauslässe für Sanitärarmaturen für Wasserversorgungssysteme Typ 1 und Typ 2 - Allgemeine technische Spezifikation
- **EN 1113:2015**
Sanitärarmaturen - Brauseschläuche für Sanitärarmaturen für Wasserversorgungssysteme des Typs 1 und des Typs 2 - Allgemeine technische Spezifikation
- **EN 1717:2000**
Schutz vor Verunreinigung von Trinkwasseranlagen und allgemeine Anforderungen an Vorrichtungen zur Verhinderung von Verunreinigungen durch Rückfließen.
- **EN 15091:2013**
Sanitärarmaturen - Elektronisch öffnende und schließende Sanitärarmaturen
- **EN ISO 3822-1:1999**
Laboruntersuchungen zur Geräuschemission von Geräten und Ausrüstungen, die in Wasserversorgungsanlagen verwendet werden.

Mora, SCHWEDEN 2024-04-09



Bengt Andersson
Manager Produktnormen und Zertifizierungen

Declaration of conformity

We hereby declare that MORA and FM Mattsson products conform to the following regulations/standards (where applicable).

- **UBA/4MSI Common Approach**
Hygienic requirements on metallic materials used for products in contact with drinking water according to 4-MS/UBA positive list "Part B – Positive list of compositions for metallic materials" from 29th January 2024.
- **EN 200:2008**
Sanitary tapware - Single taps and combination taps for water supply systems of type 1 and type 2 – General technical specification
- **EN 246:2021**
Sanitary tapware - General specifications for aerators
- **EN 248:2003**
Sanitary tapware - General specification for electrodeposited coatings of Ni-Cr
- **EN 817:2008**
Sanitary tapware – Mechanical mixing valves (PN 10) – General technical specifications
- **EN 1111:2017**
Sanitary tapware - Thermostatic mixing valves (PN 10) – General technical specification
- **EN 1112:2008**
Sanitary tapware - Shower outlets for sanitary tapware for water supply systems type 1 and type 2 – General technical specification
- **EN 1113:2015**
Sanitary tapware - Shower hoses for sanitary tapware for water supply systems of type 1 and type 2 – General technical specification
- **EN 1717:2000**
Protection against pollution of potable water installations and general requirements of devices to prevent pollution by backflow.
- **EN 15091:2013**
Sanitary tapware - Electronic opening and closing sanitary tapware
- **EN ISO 3822-1:1999**
Laboratory tests on noise emission from appliances and equipment used in water supply installations.

Mora, SWEDEN 2024-04-09



Bengt Andersson
Manager Product Standards & Certifications